

Tolle Ergebnisse für die Ho Sin Do Sportler des TV-Jahn Sinn auf der Hessenmeisterschaft

Sabrina Klimowitsch und Kevin Hartung werden Hessenmeister.

Am Sonntag den 13 Mai fanden im nordhessischen Homberg (Efze) vor gefüllten Zuschauerrängen in der Großsporthalle die diesjährigen Hessenmeisterschaften im Pointfighting, Leichtkontakt und den Musikformen statt. Sven Kirsten Trainer und Coach der Abteilung ging mit vier Sportlern an den Start.

Sabrina Klimowitsch kämpfte sich erneut zum Sieg und wurde Hessenmeisterin in der Kategorie PF Jugend A -60 KG, ebenso ihr Vereinskollege Kevin Hartung bei den Herren -79 KG. Auch er konnte in der Kategorie PF sich bis zum Hessenmeister durchkämpfen.

Sabrina Klimowitsch startete auch noch in der Kategorie Leichtkontakt Jugend A -60 KG und holte sich hier die Bronzemedaille und damit ihren zweiten Sieg.

Christiane Thorn konnte in der Kategorie PF Elite +70 KG ebenfalls eine Bronzemedaille für den TV Jahn Sinn nach Hause holen.

Der jüngste Sportler der Abteilung Luca Phillip startete in der Kategorie PF Jugend B -32 KG. Leider verlor er im Finalkampf nur mit einem Punkt Unterschied, hat aber somit den Titel Vize Hessenmeister erreicht.

Alle vier Kämpfer des TV-Jahn Sinn haben sich somit die Eintrittskarte für die Deutsche Meisterschaft im Juni in Eisennach erworben.

Der TV-Jahn Sinn liegt im Vereinsranging mit zweimal Platz 1, einmal Platz 2 und zweimal Platz 3 auf dem 5 Platz, von 21 angetretenen Vereinen.